

Número	Nombre y apellidos
357	D. Agapito Jáñez García.
358	D. Pedro Ayala de la Rosa.
359	D. José María Mesones Rojo.
360	D. Pelayo del Moral Martín.
361	D. José Manuel Barba Delgado.

Procedente de la oposición convocada por este Instituto con fecha 17 de enero de 1957. («Boletín Oficial del Estado» del día 25).—José Borrobés Oriol.

Madrid, 8 de enero de 1962.—El Director, Carlos Ruiz del Castillo.

**RESOLUCION del Patronato Nacional Antituberculoso y de las Enfermedades del Tórax por la que se publica relación de aspirantes admitidos para el concurso de méritos para la provisión de una plaza de Secretario de Dirección en la Escuela Nacional de Enfermedades del Tórax.**

Expirado el plazo de presentación de instancias para tomar parte en el concurso de méritos convocado por Resolución de 2 de noviembre de 1961, para la provisión de una plaza de Secretario de Dirección en la Escuela Nacional de Enfermedades del Tórax, quedan admitidos en el citado concurso los solicitantes siguientes:

Don Antonio Quintana Molina.  
Doña María de la Concepción Sánchez-Serrano Sales.

Lo que se hace público para general conocimiento.  
Madrid, 9 de enero de 1962.—El Delegado de S. E. el Ministro de la Gobernación, Presidente, P. A., Vicente Díez del Corral

**RESOLUCION del Tribunal de la oposición a Practicantes de la Beneficencia General del Estado por la que se convoca a los opositores para dar comienzo a los ejercicios.**

Se convoca a los señores opositores a las plazas de Practicantes de la Beneficencia General del Estado, para el comienzo de la oposición que tendrá lugar el primer día hábil, después de cumplirse los quince días hábiles reglamentarios de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

El acto de referencia se realizará en la Sala de Juntas del Gran Hospital de la Beneficencia General del Estado, sito en Diego de León, número 62, a los once de la mañana.

Madrid, 5 de enero de 1962.—El Presidente, Luis Camarón.

## MINISTERIO DE EDUCACION NACIONAL

**ORDEN de 18 de diciembre de 1961 por la que se nombra el Tribunal de las oposiciones a la cátedra de «Derecho romano» de la Facultad de Derecho de la Universidad de La Laguna.**

Ilmo. Sr.: De conformidad con lo dispuesto en los Decretos de 7 de septiembre de 1951 y 11 de enero de 1952, Orden de 2 de abril de 1952 y demás disposiciones complementarias,

Este Ministerio ha resuelto nombrar el Tribunal que ha de juzgar las oposiciones anunciadas para la provisión, en propiedad, de la cátedra de «Derecho romano» de la Facultad de Derecho de la Universidad de La Laguna, que fueron convocadas por Orden de 6 de mayo de 1961 («Boletín Oficial del Estado» de 24 de junio siguiente), que estará constituido en la siguiente forma:

Presidente: Excmo. Sr. D. Ursicino Alvarez Suárez.

Vocales: De designación automática: Don Juan Iglesias Santos, don Manuel de la Higuera Rojas y don Angel Latorre Segura. Catedráticos de las Universidades de Madrid, Granada y Barcelona, respectivamente. De libre elección entre la terna propuesta por el Consejo Nacional de Educación: Don Ramón María Roca Sastre, Notario de Barcelona.

Presidente suplente: Excmo. Sr. D. Alvaro Ors Perez.

Vocales suplentes: De designación automática: Don José Santa Cruz Teijeiro, don Francisco Hernández-Tejero Jorge y don Pablo Fuenteseca Diaz, Catedráticos de las Universidades de Valencia, Madrid y Salamanca, respectivamente. De libre elección entre la terna propuesta por el Consejo Nacional de Educación: Don Faustino Gutiérrez-Alviz Armario, Catedrático de la Universidad de Sevilla.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 18 de diciembre de 1961

RUBIO GARCIA-MINA

Ilmo. Sr. Director general de Enseñanza Universitaria.

**ORDEN de 18 de diciembre de 1961 por la que se nombra el Tribunal a las oposiciones a las cátedras de «Cristalografía, Mineralogía y Mineralotecnia» de la Facultad de Ciencias de las Universidades de Granada y Salamanca.**

Ilmo. Sr.: De conformidad con lo dispuesto en los Decretos de 7 de septiembre de 1951 y 11 de enero de 1952, Orden de 2 de abril de 1952, y demás disposiciones complementarias,

Este Ministerio ha resuelto nombrar el Tribunal que ha de juzgar las oposiciones anunciadas para la provisión, en propiedad, de las cátedras de «Cristalografía, Mineralogía y Mineralotecnia» de la Facultad de Ciencias de las Universidades de Granada y Salamanca (para desempeñar en esta última Universidad la de «Geología»), que fueron convocadas por Orden de 30 de junio de 1961 («Boletín Oficial del Estado» del 10 de agosto siguiente), que estará constituido en la siguiente forma:

Presidente: Excmo. Sr. D. José María Albareda Herrera.

Vocales: De designación automática: Don José Amorós Portolés, don Eduardo Alastué Castillo y don Manuel Font Altaba, Catedráticos de las Universidades de Madrid, Sevilla y Barcelona, respectivamente. De libre elección entre la terna propuesta por el Consejo Nacional de Educación: Don Jorge Doetsch Sundheim, Catedrático de la E. T. S. de Ingenieros de Minas de Madrid.

Presidente suplente: Excmo. Sr. D. Francisco Hernández-Pacheco de la Cuesta.

Vocales suplentes: De designación automática: Don Bermudo Meléndez y Meléndez, don Raimundo Manuel Martel San Gil y don Alfredo San Miguel Arribas, Catedráticos de las Universidades de Madrid, La Laguna y Barcelona respectivamente. De libre elección entre la terna propuesta por el Consejo Nacional de Educación: Don Angel Hoyos de Castro, Catedrático de la Universidad de Madrid.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 18 de diciembre de 1961.

RUBIO GARCIA-MINA

Ilmo. Sr. Director general de Enseñanza Universitaria.

**ORDEN de 18 de diciembre de 1961 por la que se nombra el Tribunal de las oposiciones a las cátedras de «Derecho internacional, público y privado» de las Universidades de Granada y La Laguna.**

Ilmo. Sr.: De conformidad con lo dispuesto en los Decretos de 7 de septiembre de 1951 y 11 de enero de 1952, Orden de 2 de abril de 1952 y demás disposiciones complementarias,

Este Ministerio ha resuelto nombrar el Tribunal que ha de juzgar las oposiciones anunciadas para la provisión en propiedad, de las cátedras de «Derecho internacional público y privado» de la Facultad de Derecho de las Universidades de Granada y La Laguna, que fueron convocadas por Orden de 16 de enero de 1961 («Boletín Oficial del Estado» del 7 de febrero siguiente), que estará constituido en la siguiente forma:

Presidente: Excmo. Sr. D. Luis Sánchez Agesta.

Vocales: De designación automática: Don Antonio Luna García, don Antonio Poch y Gutiérrez de Caviedes y don Francisco Sánchez-Apellániz Valderrama, Catedráticos de las Universidades de Madrid, Santiago y Sevilla, respectivamente. De